

# わくわく須恵っ子

令和4年11月9日  
須恵小学校便り 7号

やる気いっぱい  
笑顔いっぱい  
元気いっぱい

## 須恵小学校学習発表会 ～一人一人の輝きと仲間との協力～

11月5日に学習発表会を開催しました。各学年、これまでの学習の成果を劇や演奏、プレゼンでの発表など工夫して発表してくれました。やる気いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいの須恵っ子たちの姿が見られました。たくさんの方々のご観覧、ありがとうございました。



1年生

「おむすびころりん」リズムよくきはきと音読劇ができました。



2年生

「山のポルカ」音楽に合わせて縄跳び、タンバリンダンスができました。



3年生

「3年生の1日を紹介しよう」オリジナルの劇で楽しい発表でした。



4年生

「2022今を生きる」ダンス・演奏・劇、盛りだくさんの発表でした。



5年生

「命・心・わたしたちの未来」環境学習での学びを発表しました。



6年生

「和・話・輪」心をつにした和太鼓演奏は仲間との輪を感じました。

## 芋ほり～どっさり収穫できました～♪

J A 青壮年部の方々にご協力いただき、芋ほりをしました。収穫した芋は、お世話になった施設や給食センターにも届けました。



## 稲刈り～人の手と機械で協力して～★

初めは鎌での稲刈りに不安そうでしたが、どんどん慣れてサクサクと刈る姿が見られました。残りは近代化農業にお任せしました。



## ◇シェイクアウト訓練◇

11月1日のシェイクアウト訓練では、体育館や外でも落ち着いて避難することができました。



※裏面に本年度のチラシを掲載

## 語り部の会～地域の方を講師にお迎えして～

10月13日に第4回目の語り部の会講話がありました。須恵には地域を支え、活性化させる施設がたくさんあることが分かり、地区の素晴らしさを改めて感じました。

### 【語り部の方々】

- 1・2年：山片ていさん
- 3年：遠山幸穂さん
- 4年：愛甲利孝さん
- 5年：梅山剛生さん
- 6年：恒松法子さん

